

OS HABLÉ DE LA MUERTE Y OS HABLÉ DE LA VIDA, PERO NO LO LOGRASTE COMPRENDER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 20 de marzo de 1994  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**CUANDO ESTUVE SOBRE LA CARNE, OS HABLÉ DE LA MUERTE Y OS HABLÉ DE LA VIDA, PERO NO LO LOGRASTE COMPRENDER, NO LOGRASTE COMPRENDER LA VERDADERA MUERTE, NI LA VERDADERA VIDA.**

[19940320] A ti vengo, mi Pueblo bien amado, a ti vengo, mi humanidad bendita, a radicar dentro de vuestros corazones, a radicar en tu conciencia, porque ahí te busco, ahí en tu interno de tu SER. Porque verdaderamente Yo Soy en vosotros y he sido siempre y seré para siempre con vosotros. Porque, ciertamente hasta no verte levantar el vuelo hacia la vida sagrada, no dejaré de estar contigo, no dejaré de convivir contigo y de radicar ahí dentro de tu SER, porque ahí me necesitas, porque ahí te hago falta, porque Yo Soy el amor, porque Yo Soy la verdad y la vida, porque Yo Soy el que ha venido a buscarte, el que ha venido a sacarte de ahí de las penumbras, de ese mundo que habéis fabricado ahí en tu conciencia, ese mundo tenebroso, ese mundo oscuro, ese mundo fangoso que vosotros lo habéis creado y en él andáis.

He venido a ello, y siempre vine a ello, pero vosotros no me entendisteis, pero vosotros fijasteis tu mirada en aquel tiempo solo a mi carne, solo a mi cuerpo en donde Yo andaba, solo a mi mirada, solo a ella; más a la esencia divina no la contemplasteis, no la mirasteis, mi pueblo. Más a todo lo que vine a hacer contigo lo habéis despreciado un día. Y así, he estado con vosotros y he convivido en cada paso de vosotros, en cada uno de vosotros de los que estáis presentes y aún de los que vosotros no miráis, he convivido con ellos, aunque ellos no me han mirado. Pero hoy en día empiezan a sentir la presencia divina por su gran afligimiento, por su gran conflicto interno, empiezan ellos a buscarme dentro de su SER. Y ciertamente Yo estoy ahí, Yo merodeo ahí en tu conciencia esperando que me abras las puertas de tu SER y Yo pueda entrar y hacer de ti la nueva criatura, el nuevo SER que vosotros debéis buscar.

Hermanos míos, hoy tengo la dicha de estar con vosotros, como siempre y de poderte hablar por medio de una mente humana, por medio de una conciencia, tengo la dicha de estar contigo. Pero más tarde, más después cuándo vosotros me tomes, cuando vosotros os logres encontrarme, os logres encontrar el punto cómo encontrarme, estaré contigo y ya no esperarás oírme, oírme por una antena humana, no, mis bien amados. Sino ciertamente conviviremos juntos, tú serás conmigo y Yo seré contigo y ahí en tu SER me hablarás y Yo te responderé en tu SER, ahí en tu SER os me pedirás y Yo te daré de la vida, porque Yo traigo la vida, la vida sagrada, la vida eterna la que tanto os habéis buscado por otros lugares, por otras regiones, por otros puntos y que no la habéis podido encontrar. Porque Yo te digo, no habéis estado allí, no es allí donde se encuentra la vida, la vida eterna no la encontrarás por fuera, no la contemplarás por fuera, sino la contemplarás por dentro en la redención, en cada paso, en cada momento que tu conciencia se arrepienta de cada acto malo que habéis cometido, estarás viendo, paso a paso viviendo esa vida sagrada, esa armonía y ese gozo en cada momento que vosotros penséis hacer las cosas buenas y llegues a la meta, así contemplareis el

gozo de la vida y entonces serás en ella. No la busquéis por fuera, no mis bien amados, búscala por dentro de ti, en ti mismo está la vida y está la muerte.

**Pero os quiero decirte una cosa, la vida eterna os la ha dado mi Padre, el Creador, el Hacedor de todas las cosas que tu ojos miran, que tus manos tocan, lo que vosotros creáis por la verdad ese camino es el eterno; y solo uno ha formado mi Padre, más vosotros del otro camino lo habéis edificado vosotros y lo estáis haciendo a cada paso el camino de la muerte, que es el fracaso de la vida, éste lo habéis hecho vosotros y lo estáis haciendo y en ocasiones lo habéis llevado a cabo en la vida. Porque quiero os decirte, en cada momento, en cada paso que vosotros cometéis un pecado, estás edificando la muerte; en cada paso que juzgues a tu hermano, estás entrando a la muerte; en cada paso que codicias los bienes ajenos de tus hermanos, estás entrando a la oscuridad; en cada momento que vosotros no comprendes a la vida divina y si la comprendes no queréis entrar en ella, no la queréis penetrar porque es sublime y recta, entonces te haces al lado de la muerte. Os no vengo a hablarte de esa muerte terrestre, no, no vengo a hablarte de la muerte de tu carne, porque ya vosotros la conoces y habéis comprendido que ella tarde que temprano os regresa de donde es. Porque este cuerpo que vosotros poseéis en la vida, éste donde vosotros te encentráis, éste ha salido del polvo, ha salido de la tierra y allí mismo ha de retornar.**

**Os de aquel tiempo cuando estuve sobre la carne, os hablé de la muerte y os hablé de la vida, pero no lo lograste comprender, no lograste comprender la verdadera muerte, ni la verdadera vida. Hoy te la explico, hoy te la digo, hoy les esclarezco para contigo para que no sigáis confundido como los demás que son tus hermanos, que no conocen el camino, que no conocen de la justicia divina. Quiero decirte, que os vengo a hablarte de la vida divina y de la muerte, pero que la muerte de tu SER, la muerte de tu espíritu, porque en cada acto, como antes os he dicho, que entras en el camino de la maldad, entras en el camino de la venganza, de la lujuria, de la avaricia, de la codicia, cada día más, cada día más penetras el mundo oscuro, ese mundo oscuro, ese mundo que es la incertidumbre, que es la vanidad, que es la ignorancia, cada día más penetras. Pero mira, mis bien amados, ese camino es corto y es degradante, es camino que vosotros en ocasiones habéis emprendido, es un camino, es un callejón sin salida.**

Por eso os he venido Yo a rescatarte, os he venido Yo desde aquel tiempo y desde siempre, porque quiero decirte que antes que Yo viniere y os edificara un cuerpo, os antes ya era. Antes en espíritu y en verdad, Yo os te visitaba siempre y permanecía a vuestro lado porque ya era Yo el destinado para vosotros. Mi pueblo, mis hermanos bien amados, por eso os te digo, que os he venido desde siempre y por eso os te conozco y puedo hablarte de ti, de todo tu historial de tu vida, de esa historia que habéis edificado vosotros. Hoy es el día del amor, hoy siempre debes de emprender el camino de la paz, el camino del amor. Hoy es el tiempo que debes transformar tu vida a la vida eterna y debes fundirte con ella, debes ser en ella y llamarla a tu lado para que ella permanezca siempre y te haga eternidad. Así os vengo a ti a saludarte, a bendecirte y a darte las nuevas, a darte los secretos que vosotros no conocíais. Hoy en día, os vengo a hablarte porque cada día más os te miro engolosinado buscando comprenderte a ti mismo y ciertamente os Yo os te digo, comprendete ti mismo y ámate, ámate, mi pueblo bien amado.

**Conócete que eres un SER venido de mi Padre y que os vinisteis, y reconoce también que creasteis vosotros otro pensamiento, que lo creasteis, pero fue el pensamiento equivocado. El pensamiento del cual os te hablo que habéis vosotros creado, es todo lo malo, pero nunca es tarde para ser el mismo, para ser y respetar los mandatos de mi Padre por el bien de vosotros mismos. Amados míos, por eso os digo entre vosotros, tengo la dicha de convivir contigo, de estar contigo en este momento y de penetrar tu alma, penetrar tu conciencia y hacerte un nuevo SER. Porque a ello he venido a trabajar para contigo y llevarte de nueva cuenta a la vida divina. Hermanos bien amados, Yo os convivo con vosotros, ahora vosotros convive conmigo, ábreme las puertas y déjame penetrar, sabes que Yo traigo el gozo y que Soy la alegría y que Soy la paz y que Soy el amor y que Soy la bendición. Sabes que os traigo el manto divino para contigo y envolverte con él y protegerte sobre todas las cosas que no fueren de mi Padre. Yo les bendigo y les envuelvo en mi manto divino,**

en mi aura divina de luz que os la derramo para vosotros, que os la extiendo hacia vosotros para que os te sientas en el amor y en la paz y en el gozo.

Hasta aquí os Yo te dejo este saludo, hasta aquí os Yo te regalo este amor, el amor universal, el amor universal que te hace falta y que lo debes de tomar. **Porque vosotros hablas de un amor, pero no es el universal, porque el universal no distingue, ese ama a todas las cosas, tanto ama a uno, cuanto ama al otro; tanto ama a los insectos, tanto ama a la plantas, tanto ama al universo. Este es el amor universal y vosotros debes ser como él para que seas amor, amor universal.** Yo hasta aquí os te dejo por esta mente. Pero mirad, os delante de vosotros os voy porque a ello he venido a permanecer contigo, a estar contigo en los momentos y a sacarte de la penumbra.

Así os te dejo la paz y llévala y derrámala allí con los demás, os hace falta allí en el campo, allí os hace falta, allí donde vas os hace falta la paz y el amor y el perdón y la bendición, allí os hace falta la justicia, allí os hace falta la caridad, allí están tus hermanos que os te necesitan. Anda y hazlo y dedícate a tus hermanos a amarlos y a bendecirlos y ayudarlos a unirse juntos para que así alcances la vida eterna. Hasta aquí y hasta pronto, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.